

Gemeinsam schaffen wir die Energiewende

Für den Volksbanken-Verbund ist Nachhaltigkeit bereits seit seiner Gründung vor über 170 Jahren gelebte Realität. Diesem Anspruch fühlt sich die VOLKSBANK WIEN AG verpflichtet und unterstützt ihre Kundinnen und Kunden bei der nachhaltigen Transformation.

Der Klimawandel, die Covid-19-Pandemie, der Ukrainekrieg, die Energiekrise – die daraus resultierende Unsicherheit sorgt dafür, dass kaum ein Unternehmen an den Themen Nachhaltigkeit und Regionalität vorbeikommt. Gleichzeitig soll mit der EU Taxonomie-Verordnung, der CSRD-Richtlinie und neuen Berichtspflichten die grüne Wende in Europa geschafft werden. Vor allem für kleinere und mittelgroße Unternehmen, die keine eigenen CSR-Abteilungen haben, wird die Wende zunehmend zur Herausforderung. Die VOLKSBANK WIEN AG steht ihren Kundinnen und Kunden beratend zur Seite und hat ihren Nachhaltigkeits-Guide für KMU und Genossenschaften in zweiter Auflage erstellt. Die Broschüre „So geht Nachhaltigkeit für KMU und Genossenschaften“ setzt 2022 einen Schwerpunkt auf die Energiewende. KMU erfahren darin, wie sie die Transformation von Nachhaltigkeit 0.0 zu Nachhaltigkeit 3.0 schaffen und wie andere Unternehmen den Weg bereits begonnen haben. Der Nachhaltigkeits-Guide ist online abrufbar unter www.volksbankwien.at/nachhaltigkeitsbroschuere.

Ein Schritt zum energieautarken Österreich

Mit dem genossenschaftlichen Prinzip und seinen Kernwerten „Vertrauen, Regionalität und Kundennähe“ bekennt sich die Volksbank seit jeher zur Nachhaltigkeit. Für die heutige „nachhaltige und regionale Hausbank Österreichs“ ist die Transformation der Gesellschaft und insbesondere der Wirtschaft eine strategische Chance. „Der Finanzbereich ist ein zentraler Schalthebel für den Klimaschutz. Die Realisierung nachhaltiger Energieprojekte anhand von genossenschaftlich organisierten Modellen ist dabei ein besonders innovativer und spannender Ansatz, um Österreich bei der Erreichung seiner Klimaziele voranzubringen“, ist Gerald Fleischmann, Sprecher des Volksbanken-Verbundes und Generaldirektor der VOLKSBANK WIEN AG, überzeugt. Österreich hat

die Chance, sich unabhängig von fossilen Energieressourcen zu machen und das nachhaltig. Ob es Biomasse, Geothermie, Photovoltaik, Wind- oder Wasserkraft ist – die Möglichkeiten sind vielfältig und deren Effizienz deutlich gestiegen.

Zusammen mit der PowerSolution Errichtung und Betrieb GmbH und dem ÖGV (Österreichischer Genossenschaftsverband) hat die Volksbank deshalb eine Allianz für die Energiewende geschmiedet. Gemeinsam forcieren sie Photovoltaik-Anlagen, E-Speicher, Ladestationen und Energiegenossenschaften – mit dem Austrian Green Investment Pioneers Programm von klimaaktiv. Die Volksbank fungiert dabei als Finanzierungspartner für erneuerbare Energieanlagen. Sie sorgt mit der Bereitstellung sämtlicher Bankprodukte, wie etwa der Kontoführung und dem Zahlungsverkehr, aber auch der Versicherung der Anlagen, für die reibungslose Führung der erneuerbaren Energiegemeinschaften. So leistet die Volksbank ihren Beitrag, um nachhaltig in die Zukunft zu gehen – seit über 170 Jahren und für die nächsten Generationen.



Foto: Marko Mestrovic

VOLKSBANK WIEN AG

Dietrichgasse 25,
1030 Wien
Tel. +43/1/40137-0
kundenservice@volksbankwien.at
www.volksbankwien.at

Facts & Figures*

Die VOLKSBANK WIEN AG ist mit 1.259 Mitarbeitern (Vollzeit-äquivalente Konzern) und 56 Vertriebsstellen in den Regionen Wien, Burgenland, Weinviertel, Waldviertel und Industrieviertel sowie der österreichweiten Marke SPARDA-BANK die Größte der österreichischen Volksbanken (Bilanzsumme: 16,5 Mrd. EUR).

Neben dem eigenen Retailgeschäft erfüllt die VOLKSBANK WIEN AG seit Juli 2015 als Zentralorganisation auch übergeordnete Aufgaben für den Volksbanken-Verbund.

*Stand: 30.06.2022



Foto: Pixels